
 
 

  

Portogruaro 10 Settembre 2010 

Le dichiarazioni  del Sindaco riguardanti la vendita delle  azioni ATVO lasciano aperto lo spazio al dubbio : l' operazione ha carattere 
sociale, ricopre gli interessi del Comune oppure è un' operazione di mera finanza azionaria con fini speculativi di interesse privato ? 

Dunque, con questa MOZIONE apro un dibattito dove invito il Sindaco e la Giunta ad impegnarsi a consolidare la trasparenza dell' atto 
che è stato approvato nell' ultima assise consiliare . 

Con osservanza,  

                          Alessandro Florean - consigliere Lega Nord  
 
 
 
 


